

Le blog de Gilles Pudlowski

Ville d'Avray : retour aux Etangs de Corot

Juillet 2020



Pour l'heure, rien n'a changé du côté de Ville d'Avray, même si, en temps de covid 19, on a fermé le gastro le Corot, pour se concentrer sur l'offre secondaire mais charmeuse, du Bistrot et surtout celle des Paillotes qui permettent de déjeuner au calme et au vert face aux étangs. Le Rochelais Rémi Chambard, toujours aux commandes des fourneaux, compose une carte commune aux deux enseignes. On aimera, en tout cas, redécouvrir la douceur exotique des Paillotes, qui permettent, à 20 mn de Paris, de se croire très loin en jouant le raffinement tendance.

Tous droits réservés à l'éditeur



BEAUTIFUL LIFE